

PTA 会員の皆さま

川崎市立富士見台小学校 PTA

会長 松本 浩

2024年 総会だより

日頃より PTA 活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

2024年 PTA 総会が5月24日に紙面総会にて行われました。ご多用の中、ご投票いただきました会員、教職員の皆さま、ありがとうございました。全ての議案について下記のとおり承認されましたのでご報告申し上げます。いただいた意見、感想は下記にまとめ、回答(赤字)させていただいています。

引き続き PTA 活動へのご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

会員数（教職員含む） 976 名

有効投票数 647 名

規約第8章第17条により、総会が成立しました。

各議案の承認・非承認は以下のようになります。

第1号議案	2023年度事業報告	承認	647	非承認	0
第2号議案	2023年度決算報告	承認	647	非承認	0
第3号議案	PTA 規約一部改正	承認	647	非承認	0
第4号議案	会費を年間2500円へ減額	承認	647	非承認	0
第5号議案	がくぷりアプリ導入	承認	642	非承認	5
第6号議案	2024年度事業計画(案)	承認	647	非承認	0
第7号議案	2024年度予算(案)	承認	646	非承認	1

全議案について、承認されました。

(全会員の3分の1の議決権行使書の提出をもって成立、議案審議は回答数の過半数の同意で承認)

○意見 感想等

- ・ポイント制度を廃止して欲しい。

→今後徐々に廃止の方向で考えています。現時点で、資源回収の見回り活動と PTA 役員(会長、副会長、書記、会計)については一定人数での運用が必要です。立候補で決まればよいですが、立候補が出ない場合は、これまで委員や係を担当した履歴からお声を掛けさせていただくことになります。そこにポイントは活用します。ただ厳密に何ポイント獲得といったような管理ではなく、一度以上委員をやったかどうかということが判別できるように運用します。以前は全委員会において、定員が集まるまでポイントの少ない方から抽選など行っていましたが、この2年間は、立候補していただいた方で出来る範囲で活動を組み立てるように進めています。

- ・ドキドキスタジアム委員会についての、説明は無いのですか。
- ・ドキドキスタジアムの開催はやはり難しいでしょうか。子どもたちから開催を希望する 声を聞きます。再考の余地はないのでしょうか。もしくはそれに変わる何かがあるか とい いなと思 います。もう難しいのでしょうか。
- ・ドキドキスタジアムは、来年以降実施されるのでしょうか？PTA 活動がポイント制で 行わ れているのは、募集人数が集まらなかった時にポイント数が少ない方から委員を 選出するた めなのだと思っていました。皆様お忙しいのは承知していますが、年に一度 の子どもたちが 楽しみにしているイベントなので存続できたらいいなと思 いました。

→ドキドキスタジアムは子供たちが毎年楽しみにしているため毎年継続をしてきましたが、負 担が大きいという声も同時にあがっていました。そのため、2024年度開催については、 ブースの数を半分に、さらには、準備に時間のかからないブースのみで進めるなどの 工夫をドキドキスタジアム実行委員長、副委員長中心に話し合っていました。それを踏 まえて最低限必要な委員の人数を割り出し委員募集しました。運営の負担が軽減する旨、そ して活動内容も例年より詳しく記載して再募集も2回行いましたが、残念ながら立候補が集 まりませんでした。集まった人数で進められないかも協議をしましたが実施は厳しいという 結果となりました。以上よりPTAとして24年度は開催いたしません。ドキドキスタジアム に変わるイベントの企画も現時点企画実行する方がい ませんので、どなたかやりたい方がい らっしゃれば立候補して頂き人員募集も含めて進めて頂くという形になります。

- ・現時点での PTA 活動は今の子供達に必要な内容でしょうか。学校からのボランティア 募集 などで対応可能だと思います。今後、IT 化、業務のスリム化を進めるのであれば、PTA 廃 止も検討して下さい。
- ・保護者の負担の軽い PTA を望みます。
→過去のお便りにて何度かご説明させて頂いているように、PTA 活動は目的を見直して最低 限必要な活動へと集約してきています。PTA 廃止は一足飛びには難しく、段階をへて変化し てきています。24年度も継続して活動をシフトしていきます。
- ・がくぷりアプリ導入経緯は理解しますが、学校関連のアプリが増えるのは煩雑な気がし ます。
- ・がくぷりアプリの導入に反対ではありませんが、無駄にアプリを増やすより、ミマモルメで PTA についても管理できるようにすればよいと思 います。
→ご説明の通り、ミマモルメは教育委員会導入のツールで、PTA での利用は控えるように学 校を通じて通達頂いているため利用が難しいです。また PTA 会費の回収も今後は学校からの 自動引き落としは難しいため PTA 役員での自主回収となります。そのためのツールが必要と なりました。総会資料とともに配布している資料もご参照の上、ご理解のほど、よろしくお 願 います。

PTA 連絡先 fujimifujimipta@gmail.com